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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Buscan impedir que adultos mayores sufran despojo de bienes  
Para evitar la violencia patrimonial de la que son víctimas los adultos mayores, 
principalmente por el despojo de sus bienes de parte de sus familiares, incluso mediante 
notario público, diputados de Morena proponen que los fedatarios deberán proteger sus 
intereses. Antes de celebrar cualquier acto jurídico que involucre a una persona mayor de 
60 años, los notarios deberán solicitar un certificado médico de salud mental, expedido por 
un médico especialista en Geriatría y realizar una entrevista con el otorgante donde lo 
cuestionará si fue obligado. Los datos que obtengan deberán quedar asentados en el acta 
respectiva, para acreditar que la persona mayor tiene la capacidad para entender y tener 
pleno conocimiento de las consecuencias jurídicas del acto del que dará fe pública y que 
no ha sido obligado. 
 
Defenderemos el relevo generacional en Michoacán: Seyra Alemán 
La diputada Seyra Alemán Sierra se comprometió a retomar parte de las iniciativas 
generadas en el Parlamento Juvenil del Congreso de Michoacán, siempre y cuando 
aterricen en buscar el bienestar de las y los michoacanos. Las propuestas legislativas de 
las y los jóvenes partícipes en el Parlamento Juvenil serán absorbidas por quienes 
representamos al pueblo michoacano, sobre todo aquellas que estén enfocadas a dar 
continuidad a la transformación que está viviendo nuestro estado”, enfatizó. En calidad de 
vocera del Grupo Parlamentario de Morena, Seyra Alemán sostuvo que las y los 
representantes de la 4T en el Congreso del Estado impulsarán toda iniciativa juvenil que 
vaya acompañada de una intencionalidad social.   
 
Exige JC Barragán investigación a fondo a gasolineras de Mauricio Prieto  
Mauricio Prieto, sin calidad moral para denunciar a Juan Pablo Celis, aquí quien podría 
estar cometiendo un delito es él que sigue facturando cuando supuestamente ya no es 
dueño de la gasolinera que vendió gasolina con agua”, sentenció el diputado Juan Carlos 
Barragán Vélez. De acuerdo a un comunicado de prensa, el morenista cuestionó la 
veracidad del documento presentado hace unos días por Prieto, donde aseguraba que la 
gasolinera ya no le pertenece, cuando información pública de la Comisión Reguladora de 
Energía (CRE), tiene registrado bajo el número PL/10302/EXP/ES/2015 el permiso de 
Expendio de Petrolíferos en Estaciones, vigente al día de hoy a nombre de Mauricio Prieto 
Gómez, la estación está ubicada en Morelos Norte, 6650, en la colonia Los Ángeles en 
Morelia, de acuerdo a la resolución número RES/838/2015 emitida el 03 de diciembre de 
2015. 
 
Boletines: 
 
Bajar la edad para estar en cargos de elección popular, propone Eréndira Isauro 
 
Se debe fomentar el desarrollo sostenible en la gestión del agua: Víctor Manríquez 
 
La realidad nos exige un compromiso transversal con la igualdad de género: Gloria 
Tapia 
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Capacidad jurídica de las personas con discapacidad no debe ser negada: Víctor 
Zurita 
 
El Ejecutivo debe promulgar de manera rápida y eficaz los decretos aprobados por el 
Legislativo: Mónica Valdez 
 
En México se ha apostado por el desmantelamiento del aparato productivo nacional: 
Julieta Gallardo 
 
Debemos velar por la protección de los Cuerpos de Bomberos Voluntarios: Gloria 
Tapia 
 
Necesario un marco normativo que genere garantía de la educación inclusiva: Víctor 
Zurita 
 
Gobierno del Estado instrumenta acciones aisladas en relación con las Familias: 
Mónica Valdez 
 
Necesario que Ley prevea padrón de funcionarios violentadores de derechos 
humanos: Julieta Gallardo 
 
Padecen personas LGBTTTIQ+ en prisión, sometimiento a situaciones de 
servidumbre forzada: Víctor Manríquez 
 
Reprobable la propuesta para desaparecer la Financiera Nacional de Desarrollo: 
Hernández Peña 
  
 

INFORMACIÓN DE POLÍTICA 
 
Tras salida de Toño Soto, Hélder Valencia asume Nueva Izquierda del PRD 
Hélder Valencia se asumió como nuevo dirigente de la corriente perredista Nueva Izquierda, 
también conocida como Los Chuchos. El relevo fue obligado por la reciente renuncia de 
Antonio Soto Sánchez a las filas del perredismo michoacano, donde militó por 33 años. 
Nueva Izquierda se mantuvo como corriente hegemónica en el Partido de la Revolución 
Democrática y mantiene desde hace años el control de la dirigencia nacional con Jesús 
Zambrano. El nuevo dirigente de Nueva Izquierda en Michoacán, tiene en su currícula la de 
asesor del despacho del Gobernador, Secretario de formación Política, Secretario de 
Finanzas y actualmente Secretario de Organización del PRD.  
 
Desbandada de fundadores del PRD, atribuido a relevo generacional 
Ante la desbandada de políticos que en su momento se alzaron con algún triunfo como 
parte del partido de la Revolución Democrática (PRD), el dirigente estatal, Octavio Ocampo 
Córdova, advierte que el Sol Azteca está forjado para vencer las adversidades, teniendo 
como reto el relevo de nuevos liderazgos que crean en el partido. Y es que fundadores del 
PRD como Antonio Soto Sánchez, Rafael García Tinajero Pérez y Efraín García Becerra, 
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presentaron tanto al Comité Ejecutivo Nacional como al de Michoacán, su renuncia este 
jueves, luego de 33 años de militancia.  
 
No hay renuncia masiva al PRD: Octavio Ocampo 
Luego de la salida de algunos actores políticos del Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), el dirigente estatal Octavio Ocampo Córdova, descartó que sea una renuncia masiva 
al instituto político, por el contrario, aseguró que son decisiones personales nada más. 
Somos muy respetuosos de la decisión que tomaron los compañeros, no lo compartimos 
porque el partido les dio muchas oportunidades a los tres, pero al final todos estuvieron 
beneficiados”, dijo. 
 
Ana Lilia: urge que TEPJF frene mandato de Mario Delgado en Morena 
La autoproclamada presidenta del Comité Directivo Estatal de Morena en Rebeldía, Ana 
Lilia Guillén, se dijo en espera de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) frene la extensión de Mario Delgado al frente del partido 
lopezobradorista. En entrevista, Ana Lilia Guillén recordó que el periodo de Mario Delgado 
como presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena terminó en 2023, pero que 
mediante una reforma al marco estatutario ha pretendido entender su mandato hasta 2024. 
 
Impugnan en TEPJF fallo de TEEM por violencia política en Penjamillo  
La síndica y cuatro regidoras del disuelto ayuntamiento de Penjamillo impugnaron ante el 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), la resolución del Tribunal 
Electoral de Michoacán (TEEM), que les negó la razón en su demanda de Violencia Política 
contra la Mujer en razón de Género (VPMG). La sínica Jaqueline Cabrera Camarena y las 
regidoras Francisca Guzmán Navarro, Sudan López Aguilera, Nancy García Arévalo y 
Margarita Moncada Ramírez promovieron ante la Sala Regional de Toluca, del TEPJF, un 
juicio para la protección de sus derechos político electorales, contra el TEEM.  
 
Puja PRI Michoacán por planilla de unidad para Consejo Político  
La dirigencia del PRI en Michoacán pujará por la creación de una planilla de unidad que 
integrará al nuevo Consejo Político Estatal, próximo a renovarse. En entrevista con 
Quadratín, este domingo el presidente estatal del PRI, Guillermo Valencia Reyes, informó 
que no se ha emitido la convocatoria, debido a que el área jurídica aún lleva a cabo las 
últimas revisiones. 
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
Falso que convenio de colaboración implique desaparecer Policía Morelia  
El titular de la Secretaría de Gobierno de Michoacán, Carlos Torres Piña, aseveró que es 
falso que se pretenda desaparecer la Policía Morelia.  Ello, luego de que el comisionado de 
Policía Morelia, Alejandro González Cussi, publicara en sus redes sociales que la propuesta 
de convenio de colaboración en materia de seguridad entre ambas instancias 
gubernamentales debería implicar armonía y no subordinación.    
 
Realizan Kermés 2023 desde Cuitzeo  
En medio de música, danza, una impresionante muestra gastronómica, la Presidenta del 
DIF Estatal, Grisel Tello Pimentel y el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla abrieron la 
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Kermés 2023. En este pueblo mágico, la Primera Dama manifestó su beneplácito por que 
se retomó la Kermés del DIF, cuyos recursos atenderán de manera inicial a medio millar de 
niños en situación extraordinaria otros en situación de calle. Pero no solo serán los infantes, 
sino las cerca de mil 500 personas que se encuentran bajo la tutela del Sistema DIF 
Michoacán.  
 
Bedolla Quiere Rifar Una Diputación En Kermés Del DIF Michoacán 
Yo les dije a los organizadores en una reunión que rifáramos una diputación plurinominal 
en esta Kermés 2023 DIF Michoacán, expresó el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, 
previo a la inauguración que se llevó en la plaza Bicentenario, Cuitzeo. El deseo del 
gobernador michoacano es poder rifar una diputación plurinominal, pues destacó que estas 
de por si se rifan entre los partidos políticos en el estado. 
 
Suman 4 incendios este domingo en Morelia  
Un total de cuatro incendios activos se detectó en Morelia este domingo 16 de abril, de los 
que tres se registraron en áreas forestales y uno, en la mancha urbana, señaló Francisco 
Xavier Lara Medina, coordinador de Protección Civil y Bomberos municipal. Detalló que 
personal de la instancia local recibió el reporte de un incendio en Tacícuaro, aledaño al 
corralón. El siniestro afectó un negocio, un taller de soldadura, tarimas de madera y un 
pastizal, equivalentes a una extensión de tres hectáreas, sin personas heridas. El fuego se 
considera por ahora controlado.  
 
Reciben municipios más de 105 mdp por regularización de autos chocolate  
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, informó que por concepto de recaudación de 
regularización de vehículos usados de procedencia extranjera, se distribuyeron 105 
millones 492 mil 500 pesos en los 113 municipios de Michoacán, monto que podrá aplicarse 
para el mejoramiento de la infraestructura vial y carretera. En comunicado de prensa, el 
mandatario estatal detalló que, del total de esos recursos, 85 millones 360 mil pesos 
corresponden al 2022, y 20 millones 132 mil 500 al primer bimestre de este año, cuyo criterio 
de asignación fue que todo lo recaudado por pago de derechos federales, se queda en los 
municipios de origen de los dueños de los vehículos legalizados.  
 
Continúa Cedemun con diagnósticos de necesidades municipales 
El Centro Estatal para el Desarrollo Municipal (Cedemun) mantiene abiertas 
las capacitaciones para que los ayuntamientos cuenten con la Guía Consultiva de 
Desempeño Municipal, informó el titular de la dependencia estatal, Jesús Mora González. 
El funcionario invitó a las autoridades municipales a sumarse a las capacitaciones, toda vez 
que se brindan herramientas para elaboración de diagnósticos y ejecución de acciones y 
obras públicas.  
 
Protección Civil no coadyuva en revisión de gasolineras 
Los operativos en contra de la gasolineras que despachan agua en vez de gasolina están 
encabezados por la Procuraduría Federal del Consumidor, hasta el momento no han 
solicitado el apoyo de Protección Civil del gobierno del Estado, ni la institución hace 
recomendaciones al respecto aclaró el Secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. De las 
12 denuncias que existen por presunta alteración del combustible, solo la estación G500 
ubicada en salida a Salamanca está plenamente identificada, las demás gasolineras no han 
sido dadas a conocer por la delegación de la Profeco, precisó en entrevista el funcionario.  
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Productores de Ario, Nuevo Urecho y Salvador Escalante reciben fertilizante del 
Gobernador 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, entregó 861 toneladas de insumos del Programa 
Nacional de Fertilizantes para el Bienestar, a mil 500 agricultoras y agricultores de los 
municipios de Nuevo Urecho, Salvador Escalante y Ario de Rosales. Recordó que con el 
apoyo del Gobierno de México, se repartirán en total 40 mil toneladas de fertilizante en 
Michoacán para más de 70 mil pequeños productores del campo, lo que significa más de 
500 millones de pesos de inversión. 
 
Impulsa Bedolla sistema de vigilancia satelital para la protección de 6 millones de 
hectáreas verdes 
Con el propósito de reforzar las acciones de prevención y denuncia por cambio de uso de 
suelo, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla impulsará la instalación de un sistema de 
vigilancia satelital avanzado para la protección forestal de 6 millones de hectáreas en el 
estado. En reunión con autoridades de instituciones en materia de medio ambiente, el titular 
del Ejecutivo conoció la propuesta desarrollada por el estado en colaboración con la 
iniciativa privada y entidades internacionales para brindar una herramienta de monitoreo 
que detecte áreas de deforestación, emita alertas y denuncias automáticamente.  
 
Afectadas 20 hectáreas por incendio forestal en el cerro del Quinceo 
La Secretaría de la Defensa Nacional, a través de la Comandancia de la 21/a. Zona Militar, 
informó que elementos del Ejército Mexicano, aplicaron el Plan DN-III-E, para combatir el 
incendio forestal registrado en el cerro del Quinceo, del municipio de Morelia. Cabe señalar 
que hasta el momento se han visto afectadas aproximadamente 20 hectáreas de vegetación 
y hasta el momento se lleva un 30% de avance en su sofocación, sin embargo, los soldados 
trabajan de forma permanente para sofocar en su totalidad el incendio.  
 
Ampliarán 3 días el Festival de Origen; arrancará el 28 de abril en CECONEXPO 
Con la anuencia de los vecinos, a partir del 28 de abril y hasta el 18 de mayo se llevará a 
cabo la segunda edición del Festival Michoacán de Origen, de nueva cuenta en el Centro 
de Convenciones y Exposiciones de Morelia (CECONEXPO), donde otra vez quedará 
prohibida la venta de bebidas alcohólicas y se prevé el cierre a las 10:00 de la noche, para 
garantizar la tranquilidad de las colonias aledañas. El secretario de Turismo de Michoacán 
(SECTUR), Roberto Monroy García señaló que la expectativa es lograr una afluencia de 
400 mil personas, mayor que en 2022, cuando se contabilizaron cerca de 360 mil visitantes, 
ya que en esta ocasión se ampliará 3 días.  
 
Convenio con Ayuntamientos es para fortalecer a policías municipales, no 
desaparecerlas: César Erwin Sánchez 
La firma del convenio de colaboración en materia de seguridad entre Ayuntamientos y el 
Gobierno de Michoacán, como el propuesto al municipio de Morelia, fortalece a las policías 
municipales y refuerza su capacidad operativa para preservar la seguridad de las y los 
ciudadanos, puntualizó el titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de 
Seguridad Pública (SESESP), César Erwin Sánchez Coria. El funcionario estatal subrayó 
que este acuerdo va más allá de una supuesta sustitución de funciones, ya que se trata de 
“coordinar estrategias que permitan garantizar a la población la seguridad que se requiere”. 
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INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
Entrega gobierno bedollista convenio de seguridad para Morelia; Cussi dice que no es 
necesario 
 Por fin el gobierno bedollista entrega la propuesta escrita al municipio de Morelia para 
signar el Convenio Marco de Coordinación Intergubernamental en materia de Seguridad 
Pública, sin embargo el documento fue calificado como una sentencia de muerte para la 
Policía Morelia, pues según el Comisionado para la seguridad capitalina, Alejandro 
González Cussi, el Estado coordinaría, propondría y ejecutaría los programas y el recurso 
de seguridad, no obstante que en el documento se asienta que el Estado respetaría la 
autonomía municipal. 
 
Morelia Ya Merito Termina La Remodelación De Los Cenadores 
El Alcalde moreliano Alfonso Martínez Alcázar supervisó la segunda etapa de los 
Cenadores de Santa María, ubicados al Sur de la ciudad, obra que registra un avance físico 
del 95% a partir de una inversión de 4.5 millones de pesos, y que representará una mejora 
en la calidad de los espacios públicos para las y los morelianos. La obra regresa el brillo a 
este espacio familiar, con la construcción de 7 quioscos y 7 asadores adicionales, una 
caseta de policía, otra caseta para el área de cobro, un cerco para el espacio de mascotas, 
barandales y la rehabilitación de un ágora. 
 
Parque lineal del bulevar García de León, al 80% de avance 
Diseño, imagen, arquitectura, ambientación y esparcimiento, se conjuntarán con la 
construcción del parque lineal del Boulevard García de León, una obra que realiza el 
gobierno de Alfonso Martínez Alcázar y que presenta un avance del 80% en su ejecución. 
En este proyecto con el que se beneficiará de manera directa a mil 500 habitantes de la 
zona y, a 15 mil personas de forma indirecta, el alcalde realizó un recorrido 
de supervisión por el lugar, acompañado por el secretario de Obras Públicas, Juan 
Fernando Sosa, para revisar que los trabajos se realicen con calidad.  
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Sin pruebas por presuntas irregularidades en ingreso a UMSNH: rectora 
En la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), no hay pruebas sobre 
presuntas irregularidades, venta de plazas, la supuesta corrupción en el ingreso de 
estudiantes y el tema de los exámenes extraordinarios, pero sí muchas quejas. Así lo 
reconoció la rectora de la Casa de Hidalgo, Yarabí Ávila González, quien refirió que su 
administración “quisiera” presentar denuncias por posibles actos de corrupción de los que 
se habla al interior de la comunidad nicolaita, pero no existen las pruebas para sustentarlo. 
 
Más de 1 millón de alumnos regresan a clases en Michoacán el lunes 
Más de 1 millón de alumnos de los distintos niveles educativos y escuelas públicas y 
privadas, regresarán a clase en Michoacán el próximo lunes 17 de abril, tras el periodo 
vacacional de Semana Santa, que comprendió del 3 al 15 del mes corriente. De acuerdo a 
las cifras de la Secretaría de Educación en Michoacán, en total son 1 millón 280 mil 951 

https://twitter.com/UMSNHOficial
https://educacion.michoacan.gob.mx/
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estudiantes los que se incorporarán a clases el próximo lunes. Así como 64 mil 704 
profesores en 13 mil 935 instituciones académicas. 
 
No participaré en la vida interna de la CNTE, tengo otros encargos en estos 
momentos: Raúl Morón 
El ex dirigente de la Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la 
Educación (CNTE) en Michoacán, Raúl Morón Orozco señaló que no participará en la vida 
interna de éstos, ya que se encuentra trabajando en otros proyectos que le fueron 
asignados en el Partido de Regeneración Nacional (Morena). Expresó que en días pasados 
se le invito a una reunión de ex dirigentes, sin embargo, comentó que no puede continuar 
en dichas reuniones, porque ya no es un referente para dicho gremio, esto al estar enfocado 
en las cuestiones políticas de su partido. 
 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Michoacán mantiene a la baja casos positivos de COVID-19: SSM 
El estado se mantiene a la baja en la tasa de positividad de casos de COVID-19 con 33.83 
por ciento, lo que demuestra que la vacunación ha sido un factor importante para la 
contención de la pandemia, señaló la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). Aunado a 
esto, se suman las acciones preventivas sanitarias como el lavado de manos, uso constante 
de gel antibacterial, realizar estornudo de etiqueta, así como no saludar de mano, beso y 
abrazo, entre otras.  
 
Mantiene SSM pruebas gratuitas de COVID-19 en centro de salud de Morelia 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) mantiene activo el servicio de pruebas 
gratuitas de COVID-19 en el Centro de Salud Urbano de Morelia Dr. Juan Manuel González 
Urueña, para brindar un diagnóstico y tratamiento oportuno a esta enfermedad. Esta unidad 
de salud, ubicada frente a la plaza del Carmen del Centro Histórico, está equipada con los 
insumos necesarios para realizar pruebas rápidas de antígeno con hisopo, cuyo resultado 
está listo en un lapso no mayor de 15 minutos, así como de Reacción en Cadena de la 
Polimerasa (PCR), las cuales se envían al Laboratorio Estatal de Salud Púbica (LESP) y se 
entregan entre tres a cinco días posteriores a la toma de muestra.  
 
Gripe aviar no preocupa en Michoacán: SSM 
Tras el primer fallecimiento en el mundo por gripe aviar, en el estado la enfermedad no 
preocupa, mencionó el titular de la Secretaría de Salud estatal, Elias Ibarra Torres. En una 
breve declaración, el funcionario estatal reconoció que, pese a la despreocupación y la falta 
de transmisión de la enfermedad del animal -aves- a humanos, se tendrá vigilancia en torno 
a la enfermedad. Todavía no hay transmisión de animal al humano, sin embargo, es una 
enfermedad de vigilancia epidemiológica y afortunadamente hay medicamento para ello, 
pero no hay transmisión todavía.  
 
Michoacán mantiene a la baja casos positivos de COVID-19: SSM 
El estado se mantiene a la baja en la tasa de positividad de casos de COVID-19 con 33.83 
por ciento, lo que demuestra que la vacunación ha sido un factor importante para la 
contención de la pandemia, señaló la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). Aunado a 
esto, se suman las acciones preventivas sanitarias como el lavado de manos, uso constante 
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de gel antibacterial, realizar estornudo de etiqueta, así como no saludar de mano, beso y 
abrazo, entre otras.  
 
Exhorta SSM a extremar precauciones en cuidado de recién nacidos 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), exhorta a padres y madres de familia a 
conocer y estar pendientes de los signos de alarma más frecuentes en el recién nacido que 
pueden poner en riesgo su vida. Si tu bebé presenta coloración morada en boca, uñas y 
piel; problemas para respirar con hundimiento entre las costillas; sangrado constante por el 
cordón umbilical, oídos, nariz, boca o ano; labio y paladar partido, o malformación en 
espalda y abdomen.  
 
Michoacán, sin registro de defunciones por dengue: SSM 
Las acciones vectoriales contra el dengue que realiza la Secretaría de Salud de Michoacán 
(SSM), brindan resultados positivos. Es así que en la entidad no existe registro de 
defunciones por este padecimiento. Gracias a las labores de saneamiento básico 
permanente que realiza la dependencia estatal en sus ocho jurisdicciones sanitarias, contra 
el mosco Aedes Aegypti, transmisor también del zika y chikungunya, el estado se mantiene 
por debajo de la media nacional en su tasa de incidencia con 0.69 contra 1.47 puntos 
porcentuales. 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Son culpables, nada tengo que decir”, responde Raúl Morón a policías declarados 
culpables por el homicidio de Julín 
El expresidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco se deslindó de cualquier 
responsabilidad en la situación que enfrentan los policías Juan Manuel Jacobo Jacobo y 
Julio Arlei Saldaña García, luego de que esta semana fueron declarados culpables del 
homicidio del joven Julio César Chagolla Salcedo, en agosto del 2020. El jueves, familiares 
de la víctima denunciaron que el ex edil y la entonces comisionada de Seguridad, Julissa 
Suárez Bucio encubrieron lo ocurrido, mientras que hermanos de Juan Manuel Jacobo, 
señalaron que nunca recibieron apoyo legal del ayuntamiento, cuando los policías 
acudieron a cumplir con su deber.  
 
Morelia: matan a otro hombre en La Obrera; suman 5 esta semana  
Por segunda ocasión consecutiva, este sábado, fue asesinado a balazos un vecino de la 
colonia Obrera, con este nuevo caso, son ya cinco las víctimas de homicidio doloso en ese 
asentamiento.  Los hechos se registraron sobre la calle Alejandro Antonio Pirrón Curiel, 
donde hombres a bordo de una motocicleta dispararon en repetidas ocasiones en contra 
de un transeúnte, confirmaron mandos policiales.    
 
Se incendia bodega de plásticos en Tarímbaro 
La madrugada de este domingo, una bodega de plásticos se incendió en la localidad de 
Cuto del Porvenir, en el municipio de Tarímbaro, en el lugar solo se reportaron daños 
materiales. Al siniestro, que fue reportado a las 2:30 horas de hoy domingo, acudieron 
elementos de Protección Civil de Tarímbaro y Protección Civil Estatal. Los bomberos 
tardaron más de tres horas en apagar el incendio, y evitaron que se propagara a otras 
bodegas que se encuentran en la zona. De acuerdo con PC Tarímbaro, el incendio afectó 
a una bodega y un vehículo que se encontraba en el interior. 


